
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 16.10.2001 

 
öffentlich 
Top 13 Sonstiges 

 
 

 
 
Herr Goetzmann (Fachbereich Stadtplanung und Bauordnung) beantwortet die weitere Nachfrage von 
Frau Dr. Focke zu der mit dem Protokoll ausgereichten Information bzgl. des Bauantrages Lidl-Markt in 
der Berliner Straße. 
 
 
Herr Reichelt erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zur Wiederherstellung/-nutzung des Wander-
weges/Brücke über den Templiner See. 
Herr Lohrenz informiert, dass die Stadtverwaltung im Rahmen ihrer Möglichkeiten immer für eine Bege-
hbarkeit Sorge getragen hat, ohne in der Lage gewesen zu sein, einen vernünftigen Ausbaustandard 
herzustellen. Aufgrund der Sperrung muss eine einvernehmliche Regelung mit der Bahn über eine 
Kreuzungsvereinbarung getroffen werden. Die Vorplanung ist in Auftrag gegeben worden; Kostenplanung 
-> bis zu einer ¾ Mio. 
Im Haushaltsansatz 2002 sind dafür keine Mittel eingestellt. 
 
Herr Reichelt bittet um regelmäßige Berichterstattung im SBW-Ausschuss. 
 
 
Herr Dr. Schlomm bittet um Information, weshalb die Verzögerung beim Baubeginn der REWE Kaufhalle 
in Potsdam-West eingetreten ist? 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz informiert, dass dies an einer vorhandenen Leitung auf dem Grundstück gele-
gen hat, die nicht bekannt war. Die Planung musste auf die Leitung Rücksicht nehmen. Das Problem sei 
erkannt; Abhilfe wird geschaffen. 
 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Stephan bzgl. des Blindenleitstreifens (Neubau von Haltestellen) wird in der 
kommenden Sitzung im Rahmen der Behandlung der DS "behindertengerechte Haltestellen" eingegan-
gen. 
 
 
 
 
 
 


